

《单词百科:supermarkets是什么意思?supermarkets怎么发音?supermarkets的解释和用法》

英语单词supermarkets是什么意思?supermarkets怎么读?supermarkets怎么发音?简答网为您整理了supermarkets的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



supermarkets怎么读

supermarkets的读音:['su:p m :k ts]

supermarkets的意思

1、n.超级市场(supermarket的名词复数);

supermarkets的相关词组

1、new supermarket 超市

2、at a supermarket 在超市

3、In a Supermarket 在超市

supermarkets的双语例句

1、Top supermarkets are to ban many genetically modified foods.

大品牌超市即将下架许多转基因食品。

2、The arrival of large supermarkets sounded the death knell of many small local shops.

大型超市的出现宣告了许多地方小商店的终结。

3、Milk rounds are threatened as customers switch to buying from supermarkets.

随着顾客转而从超市购买牛奶，送牛奶的生意受到了威胁。

4、Supermarkets can afford to retail cigarettes at a couple of cents below the price charged by most tobacconists.

超级市场香烟零售可以比多数烟草商价格低几分钱。

5、West Hampstead has a variety of good shops and supermarkets.

西汉普斯特德有各种各样不错的店铺和超级市场。

6、Predatory pricing by large supermarkets was threatening the livelihood of smaller businesses.

大型超市的掠夺性价格正威胁着小商店的生计。

7、Supermarkets often claim that they are responding to the wants of consumers by providing packaged foods.

超市经常声称他们根据消费者的需要提供包装食品。

8、Our favourite by a long way was the supermarkets' own brand.

我们的最爱绝对是超市的自产品牌。

9、Here is a chance for greengrocers to win out over the supermarkets by selling local produce.

现在是个机会，蔬果店可通过销售土产胜过超市。

10、I often used to hang out in supermarkets.

我过去经常在超市里逛个没完。

11、They can now be bought fresh in supermarkets.

这些现在可以在超市买到新鲜的了。

12、The supermarkets may be making whacking profits.

超市可能都在赚大钱。

13、Small shops are being crowded out by the big supermarkets.

小商店受到大型超级市场不断排挤。

14、Supermarkets sell many vegetables that have been processed.

超级市场出售许多已经加工过的蔬菜。

15、Many of the fruits you've tasted on your holidays can be found in supermarkets.

你度假时吃过的许多水果都可以在超市买到。

以上是简答网为您整理的supermarkets怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于supermarkets的用法、supermarkets的释义、supermarkets的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/supermarkets>